
令和６年度評議員会（機関運営に関するコメント、指摘事項および回答） 

 

 

令和５年度進捗状況および実績に関するコメント、指摘事項および回答 

（コメント） 

研究機関なので論文数を増やすことは大切と思いますが、一般市民向けのわかりやすい資料

（紙、HP、動画など）をもっと広めていくことも必要かと思います。 

研究員のみなさまのご努力に敬意を表します。 

（回答） 

 びわ湖セミナーやセンターニュース、ホームページ、YouTubeチャンネル等を効果的に活用し、

分かりやすい情報発信に努めてまいります。 

 

（コメント） 

多くの課題に取り組んでおられる努力に敬服いたします。 

ただ、もう少し的を絞って（課題を少なく）予算を潤沢にして３年間に最大限の結果が得ら

れるような配慮をすることも大切と思います。次期の計画を立てるときにはぜひそのことも考

慮頂ければと思います。 

（回答） 

今後、第八期中期計画の策定に向けて県政策担当課等と議論を進める予定であり、ご意見を

参考にさせて頂きます。 

 

（コメント） 

技術の向上と継承について積極的な取り組みは評価したい。 

日々の業務と併行して研究を実施するのは大変であろうが今後も活躍されることを期待して

います。 

学術的成果と同時に住民へのわかりやすい説明をまとめて頂けるようよろしくお願いしま

す。 

（回答） 

引き続き技術の向上・継承に取り組むとともに、びわ湖セミナー等の機会を通じて分かりや

すい情報発信に努めてまいります。 

 


